

## **Motion de soutien du collège Fabien aux collègues du collège Henri Barbusse**

Les personnels du collège Fabien de Saint-Denis, réunis ce jeudi 10 avril, tiennent à exprimer leur plein et entier soutien aux collègues du collège Henri Barbusse, actuellement en grève pour dénoncer une situation devenue intenable dans leur établissement.

Depuis plusieurs mois, les témoignages concordants font état d'un climat de travail délétère, de pressions hiérarchiques inadmissibles, et d'un manque de dialogue de la part de la direction. Ces conditions nuisent gravement au bon fonctionnement de l'établissement, à la qualité du service public d'éducation, et au bien-être des personnels comme des élèves.

Nous saluons le courage et la détermination de nos collègues qui, par leur mobilisation, défendent non seulement leurs conditions de travail, mais aussi les valeurs fondamentales de respect, d'écoute et de justice dans l'Éducation nationale.

Cette situation est aggravée par des problèmes bien connus dans notre département de la Seine-Saint-Denis et dans le milieu éducatif en général : le manque de remplacement des personnels, l'insuffisance du nombre de personnels de santé et d'action sociale dans un territoire en grande demande de ces ressources essentielles, ainsi qu'une Dotation Horaire Globale (DHG) trop faible, empêchant la mise en place de demi-groupes dans de nombreuses matières, comme cela se faisait encore récemment. Les conditions d'enseignement se dégradent chaque année un peu plus, et ces difficultés pèsent lourdement sur le quotidien des élèves et du personnel éducatif.

Nous appelons la hiérarchie à prendre la mesure de la gravité de la situation au collège Barbusse, à entendre les revendications légitimes des personnels en lutte, et à agir rapidement pour rétablir un climat de travail serein et respectueux.

Solidarité avec les collègues du collège Henri Barbusse !